

Ressort: Lokales

NRW-Innenminister will Senkung der Promille-Grenze für Radfahrer

Düsseldorf, 09.09.2014, 07:46 Uhr

GDN - NRW-Innenminister Ralf Jäger (SPD) fordert die Senkung der Alkoholgrenze für Radfahrer, die derzeit noch bei 1,6 Promille liegt. "Radfahren unter Alkoholeinwirkung ist kein Kavaliersdelikt", sagte der SPD-Politiker der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe).

Die Statistik der Polizei zeige, dass betrunkene Radfahrer nicht mehr sicher am Straßenverkehr teilnehmen könnten. Sie seien eine Gefahr für sich und andere. Jäger: "Radfahren macht Spaß und ist eine tolle Alternative zum Autofahren. Aber bitte ohne Alkohol." Viele Radfahrer wüssten nicht, dass sie bereits eine Strafanzeige wegen Trunkenheit riskieren, wenn sie mit 0,3 Promille unterwegs sind und in einen Unfall verwickelt werden. Das gelte auch bei Ausfallerscheinungen wie Sturz oder Fahren in Schlangenlinien.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40666/nrw-innenminister-will-senkung-der-promille-grenze-fuer-radfahrer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com